



11月は、インフルエンザの流行で残念ながらいくつかの行事が、内容を変えて実施、延期または中止となりました。

焼き芋交流会 ～武石のおいもホクホクしておいしいな～

11/14(火)に1,2年生が畑で育てたさつまいもを、学校の落ち葉を集め、焼き芋にしました。前日からさつまいもの準備をし、焼いている間のレクを考えるなど2年生が計画してきましたが、インフルエンザが流行したため、武石保育園の園児の招待をやめ、1,2年生のみの交流焼き芋になってしまいました。美味しく焼けた焼き芋は、全校に振舞われ、武石保育園にも届けられました。



**人権参観日・PTA 講演会
～ご来校いただきありがとうございます～**

11/22(水)に人権参観日及びPTA主催による人権講演会がおこなわれました。「友だちの良いところ探し」など各学年、趣向を凝らした授業が行われていました。人権講演会では矢澤智都枝先生をお呼びして「メディアの上手な使い方～リスクを知って大切な自分の心とからだ、未来を守ろう～」を演題に保護者と児童に向けてお話いただきました。これからの子どもたちは、メディアとは切っても切れない関係になります。どのように付き合っていくのか考えるよい機会となりました。



お米授業 ～たくさん買いにきてくれるかな～

5年生が作った
販売ポスター

11/28(火)に5年生が、4,5年生が育て収穫したお米を販売するために、お米師匠にお米の販売についての授業をしていただきました。授業をしていただいたことでアリオでどのように販売すればよいのか考える良い機会となりました。授業後、収穫したお米の袋詰めをしました。12/13(水)には、是非足を運んでいただけると嬉しいです。

武石小5年
笑う米

12月13日(水)
アリオ上田店
10時～
完売次第終了

4・5年生で
心を込めて
作りました。
是非買ってください。

クラスコンサート ～プロの音いい音♪だな～



11/27(月)に、5年生サントミュージーゼ主催のクラスコンサートに参加しました。今年度はバイオリニストの石上真由子さんにバイオリンの演奏方法について教えていただいたり、ピアニストの江崎萌子さんのプロの音を近くで聴かせていただいたり…大変貴重な時間となりました。



大豆の収穫 ～たくさん収穫できたね。味噌と豆腐に変身だ!～

11/28(火)2,3年生が育ててきた大豆の収穫がありました。農業委員さんに指導していただきながらたくさんの大豆を収穫することができました。足踏み脱穀機で大豆の分別を体験した後は、大型の機械を使ってあっという間に収穫が終わりました。



【12月の予定】

日	曜	行事等
1	金	まなびの教室 文化庁早川T来校
2	土	ふれあい人権の集い
3	日	
4	月	SC来校
5	火	
6	水	地区児童会 わくわくタイム3和
7	木	保護者懇談会①
8	金	保護者懇談会② まなびの教室 集金日 金管ありがとうコンサート
9	土	
10	日	
11	月	保護者懇談会③
12	火	保護者懇談会④
13	水	3年保護者懇談会⑤ 5年アリオ販売 バリューブックスブックバス来校 わくわくタイム4敬 6年出前授業
14	木	6年出前授業
15	金	なかよし祭り クラブ⑥
16	土	
17	日	
18	月	
19	火	職員研修のため5時間授業
0	水	【メディアコントロールDay】 わくわくタイム5和 ※口座振替書類最終提出日
21	木	6年長野歴史館見学
22	金	4年三校交流(オンライン) まなびの教室
23	土	
24	日	
25	月	
26	火	2学期終業式
27	水	年末年始休業(～1/8)
28	木	
29	金	
30	土	
31	日	

1年親子レク

11/28(火)に1年生が親子レクをおこないました。スノーボールクッキーを親子で作りました。ビニール袋で簡単に作れ、トースターで焼けるよう保護者の方が試作を重ねたレシピで作りました。とてもおいしいクッキーができ、子どもたちもとても喜んでいました。



風さやか(笑武う米) 収穫祭

～飯盒で炊いたご飯とカレーは最高の組み合わせ～

11/22(水)に5年生が親子レクで育ててきた「風さやか」の収穫祭をしました。お米は、飯盒で炊き、風さやかに合うのはカレーだとお米師匠に教えていただき、カレーライスを作りました。自分たちで作ったご飯やカレーは最高の味で、あっという間に食べ終わりました。



松茸交流給食会

～松茸のいい香り...新鮮な野菜おいしいな～

11/29(水)に10/24に6年生が収穫した松茸を使って「松茸きのこご飯」が給食に出されました。交流給食に合わせ、武石財産区の方々、いつも給食に食材を提供してくださっているせんぜい畑の皆さま、上田市教育委員会、武石自治センターの皆さまをお招きし、武石のおいしい食材を使った給食を一緒に食べました。今年は松茸が不作な中、子どもたちのために松茸を提供してくださったこと、いつも新鮮な野菜を提供してくださっている事に全校が感謝の気持ちを伝える交流給食会となりました。

